



D.R.

*Solidaires-solitaires, les médias remplissent notre existence
de milliers d'informations, de milliers de voix et de cris
tout proches en apparence mais aussi éloignés de nous,
en réalité, que les dieux bleus des cieux indiens.
Et cela est d'autant plus intolérable qu'à l'inverse des dieux
indiens, ces voix nous crient de là-bas : Au secours !*

Jacques Lacarrière

Chemins faisant

Société des amis de Jacques Lacarrière

Président d'honneur, Ismaïl Kadaré

Président, Gil Jouanard

Vice-président, Luis Mizon

Secrétaire générale, Françoise Huart

Trésorière, Cécilia Joxe

Déléguée artistique, Sylvia Lipa-Lacarrière

Chemins faisant
Bulletin 14 Automne 2013